

ES NOTICIA:

Escalan  
efectos de  
temporalFirma global  
entra a UrbanaHabla Daniel  
Sauer de  
FactopVial y Selume a pasos  
de ingresar a GlobalMarcha atrás a  
adelantar norma Euro  
6 C

SP IPSA 6.158,74

BOVESPA 116.156,00

DÓLAR US \$868,63

VER MÁS



DIARIO FINANCIERO®



Inicio &gt; Opinión &gt; Cartas

Cartas

## El transporte público se olvidó del Chile rural

Compartir

**Señor Director:**

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, dio a conocer el nuevo plan denominado “Monto Máximo Mensual”, un beneficio para los usuarios del sistema Red, Metro y el tren Nos-Estación Central. Sin duda, una excelente noticia, pero que desde la ruralidad vemos cómo nuevamente quedamos excluidos del desarrollo y la conectividad.

Las comunas rurales NO cuentan con un transporte público como el del sistema Red, dependemos del transporte interurbano que establece tarifas y recorridos independientes que quedan al criterio de cada operador, una situación que hemos visibilizado en innumerables ocasiones, ya que la dignidad de nuestros vecinos y vecinas queda supeditada al arbitrio y nula gestión de la autoridad.

Somos 263 comunas, de norte a sur, a lo largo y ancho del país, utilizando un servicio que no cumple en términos de seguridad ni calidad. Incluso, muchos de nuestros vecinos y vecinas deben pagar el doble para movilizarse, incluidos adultos mayores y estudiantes, lo que aumenta significativamente el costo de nuestra vida.

¿Es nuestra población menos importante o simplemente vuelven a mirar para el lado? Insisten

con proyectos que NO son transversales, y vemos cómo vamos quedando a espaldas del desarrollo, en el patio trasero y a la espera de soluciones que tras años de mesas de trabajo no han rendido frutos.

Esto no nos hará bajar los brazos. Continuaremos luchando por el desarrollo del Chile rural, aunque nos cierren las puertas, aunque vuelvan a mirar para el lado, seguiremos poniendo en valor la ruralidad y trabajando por equiparar la cancha para todos y todas.

¡Santiago NO es Chile!

## Jaime Escudero Ramos

Alcalde de Pirque y presidente de la Asociación de Municipios Rurales, "AMUR"

### Te Recomendamos



Fiscalía inicia implementación de nueva norma de delitos económicos: "Para que esta ley no quede en el papel" | Diario Financiero



Ahora en DF | Diputados PS Cicardini y Manouchehri sobre embajadora de Chile en Reino Unido | Diario Financiero



Diputado Giordano y reforma previsional: "hasta el momento, el único sector que ha manifestado voluntad para ceder ha sido el oficialismo" | Diario



¿Cuánto presionará el alza en el transporte público al IPC? | Diario Financiero



Escalan efectos del temporal en el sector privado: a daños en predios de frutales se suma la detención de plantas de Arauco | Diario Financiero



Ahora en DF | Ministro de Transportes anuncia aumento de la tarifa del transporte público | Diario Financiero